

Internationales Straßentheaterfestival

Theatergruppen aus der ganzen Welt verwandeln das Ludwigshafener Stadtzentrum in ein riesiges Freilufttheater. Das Internationale Straßentheaterfestival in der Ludwigshafener Innenstadt zählt zu den Höhepunkten im Ludwigshafener Kultursommer.



Es sind die Straßen und Plätze, kurzum der öffentliche Raum der Ludwigshafener Innenstadt, der beim Internationalen Straßentheaterfestival zum Schauplatz für faszinierende Theaterwelten wird. Über zwei Jahrzehnte hinweg hat sich das in der hiesigen Metropolregion einzigartige Festival unter freiem Himmel bewährt. Längst ist der einstige Insidertipp zum begehrten Event von bundesweiter Bedeutung erblüht.

Aufgrund der Corona-Pandemie wurde das Straßentheaterfestival Ludwigshafen 2020 verschoben. Es findet wieder 2021 statt vom **29. Juli bis 1. August**.